

「ふるさとのために得意を活かそう」 ～花咲じいさんが、ヨソ者・若者・地域をつなぐ～

思い

軌跡



花を咲かせる活動などの活動場所(佐奈川の桜堤公園)

佐奈川を美しくする会 会長 扇田 榮夫

ふるさとの川が汚れてしまった！

美しい川を取り戻したいと、自ら地域住民による清掃活動を立ち上げたが、減らないゴミの山にあきらめかけていた…。

ヨソ者の企業がんばっているのに…

佐奈川に大企業の工場が立地し、従業員が川の清掃活動をはじめた。

ヨソ者である企業の従業員ががんばっている。誘発され、地域住民も再び立ち上がった！

ふるさとのために得意を活かそう！

参加者が近所の人へ声を掛けたり、企業が中心となり物的な支援を行い活動紹介を作成し、行政が持つネットワークで情報発信するなど、それぞれの得意なことを持ち寄ることで活動を継続・発展させよう。そんな思いから、「佐奈川を美しくする会」を発足した。

花咲じいさん地域をつなぐ

穏やかに「川に花を咲かせましょう」と花咲じいさんのようにビラをまき、呼びかける。

地道な呼びかけにより、工場周辺での小さな取組が地域全体をつなぎ、環境保全活動、地域支援、生物多様性保全、学習支援へと大きく活動が発展。

みんなが参加しやすいように

若者や子育て世代が家族連れで参加しやすいように清掃活動をはじめ水生生物観察会や菜の花畑の植栽、環境学習など多岐にわたりイベントを工夫。

地域全体がふるさとを知り、愛着が増した。



住民・企業・行政による清掃活動



佐奈川を美しくする会のメンバー



扇田 榮夫

【主な活動実績】

- 平成16年7月 シャープ三重工場の従業員が清掃活動を単独スタート
(周辺地域住民、学校、行政へと拡大)
- 平成20年4月 佐奈川を美しくする会設立
- 平成22年4月 河川敷に花を咲かせる活動、魚の保護活動など活動が発展